## Radeln für guten Zweck

Die Lappersdorfer Benefiztour führt heuer ins Fichtelgebirge

**Lappersdorf.** Auch nach der großen Jubiläumstour im vergangenen Jahr von Garmisch-Partenkirchen zum Gardasee sind die Teilnehmer der "Lappersdorfer Benefiztour" nicht müde, munter weiter Spenden für den guten Zweck zu sammeln. Vom 26. bis 29. September haben sich die Sportler heuer eine "Fichtelgebirgs-Tour" einfallen lassen, die sie mit ihren Rennrädern ab Lappersdorf durch mehrere Naturparks über Bayreuth nach Pilsen, Kolovec und über Cham wieder zurück nach Lappersdorf führt.

Wie jedes Jahr werden durch die eingenommenen Spenden, die sich in den letzten 20 Jahren auf stattliche 350 000 Euro summiert haben, wieder zahlreiche soziale Institutionen unterstützt. "Unsere Motivation zur Weiterführung dieser Idee ist ungebrochen", sagt Stefan Zeilhofer, ein Mann der treuen Spender, Sponsoren ersten Stunde, der mit seinen und Freunde, aber auch eine Freunden vor jetzt schon 21 Dankbarkeit und Freude, die Jahren die Lappersdorfer Bene- wir von den begünstigten Ein-



Die Lappersdorfer Benefiztour überquerte zur 20. Jubiläumsveranstaltung 2023 das Timmelsjoch. Foto: Josef Dummer, Archiv

Woher sie diese Motivation trotz inzwischen fortgeschrittenen Alters nehmen? "Ganz einfach", sagt Zeilhofer: "Es ist der Zusammenhalt unserer Gruppe, der Zusammenhalt und die Verlässlichkeit unserer

fiztour ins Leben gerufen hat. richtungen immer wieder erfahren." Wohin die Spenden heuer gehen, werden die Sportler am 9. September gemeinsam mit Sportreporterlegende Armin Wolf im Aurelium verkünden. Spenden sind aber auch schon vor der Tour möglich, auf das Treuhandkonto "Helfende Hände", IBAN: DE43 7205 0000 0252 5405 62, Stadtsparkasse Augsburg. ldk